



1 令和4年前期生徒会役員選挙について

2月7日(月)に、令和4年前期生徒会役員選挙を行いました。1年生と2年生から来年度の内郷三中のリーダーを目指す生徒が立候補しました。



生徒会会計
 福田 琉翔くん

僕は、この学校を安全に楽しく生活できる学校にしていきたいです。当選したら、生徒会役員の一員になるので、みんなのために何をしたらよいかを考えて、行動していきたいです。



生徒会書記
 五十嵐 彩夏さん

私は生徒会書記となって、当たり前が当たり前ができる学校をつくりたいです。具体的には、積極的にあいさつをしたり、五分前行動で時間に余裕をもてるように呼びかけます。清き一票をお願いします。



生徒会副会長
 若松 祐希くん

僕は、今よりも活気ある学校をつかっていきます。このような学校をつくるために「自主的にあいさつ・発言」することを積極的に行っていきます。僕はこれを意識して生活していきますので、皆さんも是非、実践してください。一緒によりよい内郷三中をつくっていきましょう！



生徒会会長
 渡邊 渚さん

私が生徒会長になったら、生徒一人ひとりの意見を取り入れ、行事や委員会でも輝く内郷三中をつくりあげます。みんなで内郷三中を、より輝かせましょう。(渚さんは当日休みだったので応援責任者の阿部さくらさんが代読しました)

内郷三中はコロナ禍の今年度でも、毎日の係活動はもちろん、連合大運動会や楠木祭等々、各種行事を工夫して開催してきました。来年度もその伝統を継承し新生徒会役員が中心となって活躍してくれることを期待しています。

2 高萩文庫について

学校だより第25号(令和4年1月14日発行)で紹介した、内郷三中の卒業生の高萩明さん(三重県在住)からいただいた図書カードで本を購入しました。学校図書館の中に『高萩文庫』を設けここで一括管理し、後輩に良書をたくさん読んでほしいという高萩明さんの思いを形にしていきます。ありがとうございました。



3 ハッピーバースデートゥーユー ♪♪

2月8日(火)の朝に三年生によるサプライズがありました。それは、三年生の担任と副担任の先生方が2月8日と2月9日が誕生日なので、いつもお世話になっていることに感謝しそれを表すために、黒板にコメントを書きハッピーバースデートゥーユーを大合唱したのです。

二人の先生方はとても驚いていましたが、もちろんとても喜んでいました。

みんなで協力し心を込めて作り上げました(◡‿◡)♪
 内郷三中の子どもたちの優しさを感じた瞬間でした。

